



„Beim Essen wird nicht gegoogelt“ Medienerziehung in der Familie und wie sie gelingen kann

Medien und mögliche Wirkungen von Medieninhalten stehen immer wieder im Mittelpunkt der öffentlichen Diskussion. Eltern benötigen Information und Unterstützung, um ihrer Verantwortung für die Medienerziehung ihrer Kinder gerecht werden zu können.

Der Referent Henrik Blaich ist Fachreferent für Medienpädagogik und Gewaltprävention bei der Aktion Jugendschutz Baden-Württemberg.

Donnerstag, 26.11.2015, 19.30 Uhr

Klösterle Weil der Stadt

7.00 € (Abendkasse)

In Zusammenarbeit mit der

Kath. Erwachsenenbildung Böblingen und
dem Elternforum Weil der Stadt.